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ORESTE GIURLANI 
SINDACO DI PESCIA 

 
DAL DIRE AL FARE,  

con la partecipazione di TUTTI 
Era il nostro impegno in campagna elettorale 

 
Facciamo la verifica dopo i primi 100 giorni 

(e la ripeteremo periodicamente) 
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1 Operazione verità.  
Prima di muoversi dobbiamo conoscere con esattezza le effettive condizioni del bilancio comunale, quanto sia l’effettivo disavanzo e quindi  i debiti  veri: dall’analisi sarà possibile  studiare  il modo migliore per 
risanare il bilancio. Dovrà poi essere deciso il livello qualitativo e quantitativo  dei servizi da erogare, decisione che intendiamo effettuare assieme, con una analisi delle esigenze di tutti, con assemblee pubbliche su 
tutto il territorio. Si dovrà far in modo di soddisfare le esigenze vere e prioritarie dei cittadini, perché non ci possiamo più permettere sprechi di risorse: non le abbiamo! 
 

Cosa abbiamo fatto Dettagli 
1. ANALISI DELLA SITUAZIONE FINANZIARIA DELL'ENTE E 

PREDISPOSIZIONE DEI PRIMI ASSETTI DEL NUOVO 
BILANCIO DI PREVISIONE 2014-2016. DEFINIZIONE DI UN 
NUOVO MODELLO DELLA FISCALITA' COMUNALE, 
BASATO SULLA PEREQUAZIONE FISCALE. 

2. INERENTI LA NUOVA MANOVRA TRIBUTARIA. 
3. APPROVAZIONE DEL NUOVO PIANO DELLE ALIENAZIONI 

E VALORIZZAZIONI IMMOBILIARI ANNO 2014 
4. SOTTOSCRIZIONE VERBALE D'INTESA FRA IL COMUNE 

E LE ORGANIZZAZIONI SINDACALI SUL NUOVO 
BILANCIO DI PREVISIONE  

5. ATTIVAZIONE DEL PRIMO PERCORSO DI BILANCIO 
PARTECIPATO NEL COMUNE DI PESCIA 

6. APPROVAZIONE DEFINITIVA DI TUTTA LA MANOVRA DI 
BILANCIO 2015-2017 DA PARTE DEL CONSIGLIO 
COMUNALE E LA PREDISPOSIZIONE DEL BILANCIO DI 
PREVISIONE 2015-2017 

7. APPROVAZIONE DELLA SALVAGUARDIA DEGLI 
EQUILIBRI GENERALI DI BILANCIO 

8. NUOVI CRITERI GENERALI DI ORGANIZZAZIONE DA 
PARTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

La ridefinizione di tutta l’impostazione programmatica del bilancio comunale è stata incentrata sul metodo della concertazione, con le 
associazioni di categoria e con i sindacati. In particolare si è condivisa l’opportunità di rimodulare i livelli di tassazione locale, a vantaggio delle 
categorie più penalizzate ed in difficoltà, dipendenti e pensionati e delle imprese.  
 
Con il bilancio di previsione 2014 abbiamo dato un segnale forte di come, con la politica finanziaria del Comune, si possano costruire scenari 
concreti di sostegno alle imprese ed alle famiglie.  Abbiamo voluto far percepire con chiarezza ai pesciatini che l'Amministrazione sta dalla parte 
della gente ed ha i piedi ben piantati nella realtà del territorio. 
 
Con il bilancio di previsione nuovo sono stati rivisti tutti i principali regolamenti comunali: 
• Modifica del regolamento di applicazione degli interessi, delle compensazioni, degli importi minimi da versare, delle rateizzazioni delle 
entrate comunali. Modifica del regolamento dell'IMU. Predisposizione del nuovo regolamento TASI 
• Predisposizione del nuovo regolamento TARI. Variazione delle aliquote e conferma della soglia di esenzione dell'addizionale IRPEF 
2014. Approvazione delle nuove aliquote IMU. Approvazione delle nuove aliquote TARI. Approvazione delle aliquote TASI 
 
Nel piano sono state cancellate tutte le previsioni che prevedevano l’alienazione di edifici con valenza sociale (ad es. scuola di montagna). 
Ugualmente, per la prima volta, si è sperimentata la costruzione partecipata del bilancio, con tre incontri pubblici e relativi confronti con la 
cittadinanza. Particolarmente importante è stata la partecipazione popolare alle assemblee ed anche significativo il livello delle questioni e delle 
domande poste. 
In questi giorni gli uffici comunali stanno già predisponendo il nuovo bilancio di previsione 2015-2017, il cui schema, salvo novità legislative che 
ne impediscano l’adozione, potrà essere approvato per la prima volta nella storia del Comune di Pescia, nel mese di dicembre e quindi nell’anno 
in corso. Il nuovo bilancio si porta dietro l’obbligo normativo dell’armonizzazione delle scritture contabili e quindi una vera e propria rivoluzione 
nel metodo della gestione finanziaria. 
Il Comune ha approvato i nuovi criteri generali di organizzazione. Nasce la light-organization, un sistema organizzativo interno tutto incentrato 
sulla semplificazione delle procedure e sullo svolgimento di tutte le attività in funzione della facilitazione del rapporto struttura burocratica/utente. 
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2 Ripartire dalle piccole cose. 
Fare un piano di interventi su servizi essenziali: asfaltature strade comunali,  illuminazione  pubblica, spazi verdi nelle frazioni e in città, interventi sui Cimiteri che si trovano ormai al collasso in tante 
frazioni. Ripartiamo da piccole cose che adesso mancano. 
 

Cosa abbiamo fatto Dettagli 
1. RIPARAZIONI  STRADE,  TAGLIO 

ERBA,  
PUBBLICA ILLUMINAZIONE, 
IMMOBILI COMUNALI 
 

2. PROGETTI NON A BILANCIO IN 
PROCEDURA ESECUZIONE 
 

3. PROGETTI A BILANCIO 2014 IN 
PROCEDURA APPALTO 

 
4. PROGETTI ANCORA NON A 

BILANCIO PER I QUALI E’ GIÀ 
ACQUISITO FINANZIAMENTO E 
PROGETTI ANCORA NON A 
BILANCIO IN CORSO ACQUISIZIONE 
FINANZIAMENTO  
 

1. Riparazioni varie su strade,  taglio erba, pubblica illuminazione, immobili comunali 
Interventi più significativi : 
Effettuato diverse riunioni con frazioni 2 Stiappa, 2 Vellano 1 Pescia Morta, 1 Alberghi, Sopralluoghi a Pontito, San Quirico, Vellano, Calamari, Sorana, Aramo, 
Pescia Morta, Alberghi, Collodi , Via Frateschi etc 

• curata sostituzione lampade pubblica illuminazione frazioni (spente da Gennaio) Pontito, Stiappa, San Quirico, etc. 
• taglio erba, in collaborazione con settore seguito da Ass. Della Felice : secondo taglio in montagna, varie strade cittadine compreso stimolo tagli sulle 

provinciali 
• riparazioni asfalto (22.000 euro) ditta Gliori : Pontito e a scendere buche su Val di Torbola – Stiappa, San Quirico, etc. - Buche Vellano e strada del 

Traspo – piccole riparazioni in economia su strade cittadine, sistemazione lastre buche con catrame  a freddo etc. 
• predisposizione gara segnaletica orizzontale, ora in corso (15.000 euro) 
• seguito rapporti con Toscana Energia per riasfaltatura strade percorse da metanizzazione, varie strade la più lunga Via di Collecchio 
• sistemazione lastroni percorso su giardini Via Nieri (3.000 euro) ancora da eseguire? 
• strada per S.Margherita, cedimento carreggiata (12/13.000 euro) 
• via delle Mura a Vellano rifatto porzione lastricato in pietra a seguito cedimento muro contenimento strada 
• seguito preparazione progetto per sostituzione parapetti ponte squarciabocconi  (30.000 euro) 
• eseguito lavori di riparazione urgente a Palazzetto >docce e pavimentazioni (15.000) 
• preparato finanziamento per riparazioni di minima spogliatoi Stadio (15.000) 
• preparato finanziamento per riparazioni infiltrazioni tetto Palagio, Palazzo Comunale  (15.000) 
2. Progetti non a bilancio in procedura esecuzione  
• ripavimentazione Duomo-Porta Fiorentina (Provincia/Toscana Energia) 
• Interventi in affidamento da Consorzio Bonifica per oltre 600.000 € (Frana Aramo e varie) 
3. Progetti a bilancio 2014 in procedura appalto 

Frana Rio di Zeta € 
504.000,00  

104.000,0 oneri  
400.000,00 Regione  

Progetto in gara 

Ampliamenti cimiteri 
Veneri,Collodi,Pietrabuona, Città 

€ 
295.000,00  

295.000,00 mutuo Approvato progetto in partenza richiesta mutuo 

Attraversamenti pedonali SP Collodi-Pescia 
(PNSS) 

€ 
150.000,00  

90.000,00 mutuo 
60.000,00 Regione 

 Approvato progetto in partenza richiesta mutuo 

Marciapiedi Ponte Europa  € 
104.000,00  

104.000,00  
mutuo  

Approvato progetto in partenza richiesta mutuo 

Manutenzione straordinaria strade I lotto  € 
50.000,00 

50.000,00 mutuo Progetto in elaborazione  

Frana strada S.Quirico-Rio Torbola € 
50.000,00 

10.000,00 oneri 
40.000,00 Regione 

Progetto pronto approvato giunta il 21.10 
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Palazzo Galeotti-Museo Civico II lotto € 
841.352,61  

301.352,61 Regione/Cipe 540.000,00 
Fondazione Cassa di Risparmio / 

“Ripristinato finanziamento” bloccato Progetto esecutivo da redigere 

Rotatoria Rocconi  € 
352.000,00  

129.000,00 alienazioni  172.000  
Regione/Stato 50.000 Provincia 

 Approvato progetto in partenza procedure affidamento 

4. Progetti ancora non a bilancio già acquisito finanziamento e Progetti ancora non a bilancio in corso acquisizione finanziamento  
Palazzetto sport – adeguamenti € 122.000,00 103.000 Fondazione Cassa di Risparmio 

Pistoia e Pescia/ Comune 19.000,00 
“Conquistato finanziamento” Progetto esecutivo 
praticamente da redigere 

Villa  Sismondi  limonaia, stanzone e giardino  € 115.000,00 95.000 Fondaz Cassa di Risp Pt e Pescia/ 
Comune 20.000,00  

“Conquistato finanziamento” Progetto esecutivo 
praticamente da redigere 

Pista ciclabile  € 674.473,35 80% Regione ?  Approvato progetto  

Attraversamenti pedonali protetti (PNSS) S.r. 435 
lucchese,, S.p. 12 delle cartiere, s.p. 13 romana, via B. Pasquinelli 
in loc.Collodi – centro abitato di Pescia, Collodi e Pesciamorta – 
2°Stralcio  

€ 150.000,00  80% Regione?  Approvato progetto – presentato a bando 

Frana Vellano e della viabilità provinciale 
“Mammianese” altezza  Borgo “G.Matteotti” II lotto 
completamento 

 € 850.000,00 100% Regione?  Approvato progetto – presentato a bando         

Frana Vellano dissesto idrogeologico   lungo il Fosso 
della Mora – Via dei Canali III lotto di completamento 

€ 425.000,00 100% Regione?  Approvato progetto – presentato a bando         

Dissesto idrogeologico nell'area del cimitero di Collodi  € 450.000,00 100% Regione Approvato progetto – presentato a bando  

Adeguamento Stadio dei Fiori € 850.000,00 50% Regione In predisposizione progetto – già presentata  
5.  5.  
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3 Abbassare le tasse:  grazie all’attività di controllo  sulla spesa e di rilancio nella ricerca di nuovi fondi, europei e regionali,  il mio impegno è  nell’ottenere una riduzione delle tasse, dirette e indirette per rendere 
meno pesante il bilancio familiare dei cittadini di Pescia 
 
Cosa abbiamo fatto Dettagli 
1. ADDIZIONALE IRPEF 

 
2. IMU,TASI, TARI 

 
3. SPESA SOCIALE, 

SOSTEGNO AGLI 
ANZIANI E ALLE 
FAMIGLIE DISAGIATE 

Con il bilancio di previsione 2014 abbiamo dato un segnale forte di come, con la politica finanziaria del Comune, si possano costruire scenari concreti di 
sostegno alle imprese ed alle famiglie.  Abbiamo voluto far percepire con chiarezza ai pesciatini che l'Amministrazione sta dalla parte della gente ed ha i piedi 
ben piantati nella realtà del territorio. 
Attenzione agli equilibri di bilancio, rigore, spending review,  ma anche equità fiscale, sostegno sociale,  neutralizzazione della Tasi e riduzione della Tari 
rispetto alla tassa rifiuti dell'anno prima, attenzione alle opere pubbliche ed alle manutenzioni del territorio,  sviluppo delle attività culturali e turistiche,  rilancio 
dell'agricoltura: questi sono i capisaldi del nuovo bilancio.  

1. L’ADDIZIONALE IRPEF 
Conformemente alle richieste delle organizzazioni sindacali e secondo la volontà dell’A.C., vi è una diminuzione d’imposta, principalmente a vantaggio dei redditi 
minori. 
- REDDITI DA 0 A 11.000,00 EURO: la tassa non si applica, poiché tale importo coincide con il limite di esenzione stabilito dal Comune. REDDITI DA 
11.001 A 15.000,00 EURO: l’aliquota scende da 0,8 a 0,70 (- 12,50%). REDDITI DA 15.001,00 A 28.000 EURO: l’aliquota scende da 0,8 a 0,75 (-6,25%). 
REDDITI DA 28.001 A OLTRE 75.000,00 EURO: L’ALIQUOTA SCENDE DA 0,8 A 0,78 = -2,5%. 
L’ALIQUOTA SCENDE DA 0,80 A 0,79 = -1,25%  

2. L’IMU, TASI E TARI 
Anche per l’IMU si è operato in un’ottica perequativa e redistributiva, limitando il carico fiscale per chi produce lavoro e fornisce occupazione ed incrementandolo 
per chi sfrutta posizioni di rendita immobiliare. 

Secondo questa ottica si è ritenuto di abbassare dal 9,6 per mille all’8,6 per mille l’aliquota IMU per le attività commerciali, per le botteghe artigianali e per tutti gli 
immobili D, ad eccezione dei D/5 (istituti di credito, cambio ed assicurazione). E’ rimasta, invece, al 5,5 per mille l’IMU per le prime case di lusso (A/1 abitazioni 
di tipo signorile, A/8 abitazioni in ville, A/9 castelli e palazzi di eminente pregio artistico-storico). 
Anche per la TASI si è operato in un’ottica perequativa, prevedendo l’aliquota di base (1 per mille) per tutti i fabbricati, ad eccezione delle abitazioni principali 
A/1, A/8, A9 (già gravate dall’IMU al 5,5 per mille), per le quali si prevede un’aliquota dello 0,5%, in relazione al limite di legge e di tutte le altre abitazioni 
principali non di lusso, IMU esenti, per le quali si prevede un’aliquota del 2,5 per mille. 
La scelta di tale aliquota è stata determinata dalla necessità di attuare politiche fiscali contenitive, per non penalizzare le famiglie relativamente ad un bene 
importante come la prima casa. Con la manovra di bilancio effettuata, pertanto, si è neutralizzata finanziariamente la TASI per le attività produttive, a sostegno 
dell’occupazione e dello sviluppo: La TARI nell’anno 2014 sconta, innanzitutto, le conseguenze delle decisioni assunte dall’Assemblea di Cosea Consorzio il 29 
aprile u.s., con particolare riferimento alla deliberazione n. 3, con la quale 10 comuni partecipanti su 11, compreso il nostro, hanno deciso di elevare la tariffa dei 
rifiuti indifferenziati conferiti a discarica da Euro 113,00 ad Euro 134,00 a tonnellata, oltre I.V.A. al 10%. 
Il Comune, onde evitare conseguenze insopportabili per il territorio, si è prontamente attivato .n particolare è stato chiesto a Cosea di rimodulare il sistema di 
raccolta, basandosi principalmente sul punto a punto, piuttosto che sul porta a porta, ritenendo tale sistema più adeguato ed economico ed anche più vicino alle 
esigenze del cittadino, che, in questo caso, può evitare di trattenere per periodi significativi i rifiuti in casa, potendoli immediatamente conferire alle isole 
ecologiche di quartiere. 

6. Spesa sociale, sostegno agli anziani e alle famiglie disagiate. 
Sull’insieme delle attività e dei progetti della spesa sociale, fatti salvi i costi più strettamente burocratici ed inerenti al funzionamento delle strutture dedicate, è 
stata preventivata nel bilancio 2014 una spesa di Euro 1.071.315,64, di importo superiore rispetto all’anno 2013 per Euro 58.869,01, pari ad un incremento del 
5,5%. 
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4 Intercettare fondi europei e contributi pubblici. occorre avviare nuovi progetti per intercettare  i fondi comunitari della nuova programmazione 2014-2020, oltre ai contributi statali e regionali per 
finanziare interventi di sviluppo sul nostro territorio. Nei primi 100 giorni di governo del Comune mi impegno ad attivare uno specifico ufficio, con l’apporto di esperti e giovani competenti in progettazione europea, 
che sia anche in grado di fornire un supporto alle imprese pesciatine che intendano  avvalersi dei fondi UE. 

Cosa abbiamo fatto Dettagli 
 
L’attività descritta è il perno dell’azione svolta nei primi cento giorni. I finanziamenti già ottenuti e quelli in corso di istruttoria si spalmano su tutte le altre attività e vanno di pari passo con 
l’azione di razionalizzazione e riorganizzazione della spesa . Il risultato è quantificabile i oltre 5.000.000 di euro nell’esercizio 2014/2015 

 
5 Piano di rilancio dell’economia.  

Costituirò, appena eletto, un gruppo di lavoro con la partecipazione delle Associazioni di categoria, dei Sindacati, delle Aziende, degli Istituti di credito e dei rappresentanti delle Istituzioni,  con 
l’’obiettivo di presentare entro 100 giorni un piano di rilancio di Pescia motore della Valdinievole, incentrato sulla valorizzazione delle nostre eccellenze ed in particolare di Pinocchio, nella logica 
di sistema integrato, anche con la creazione di un marchio territoriale. Opererò per dare al territorio una scala più ampia che vada da Pistoia a Lucca e alla Versilia per prepararci all’incontro con  
EXPO 2015  ed Expo Rurale. 

Cosa abbiamo fatto Dettagli 
 
 

1.CULTURA 
 
2.EVENTI e TURISMO 

 
3.SVILUPPO ECONOMICO 

 

1. CULTURA  
L’area “cultura” coinvolge realtà tra di loro eterogenee, non sempre coordinabili al meglio. Per questo si è prevista la creazione di una consulta della cultura, con 
compiti essenzialmente di ausilio e consiglio all’assessorato;  
Gipsoteca: è stato stabilito un nuovo orario che tenga conto della necessità dell’apertura del sabato; sono stati stabiliti percorsi di comunicazione (anche 
attraverso gli eventi che si svolgono in quella sede) che consentano maggiore visibilità. La collezione è stata arricchita con donazioni di privati (eredi Bisordi, 
allievi di Libero Andreotti). È stato ripristinato l’ascensore fermo da oltre due anni. Si è intervenuti per infiltrazioni di acqua piovana. Si è proceduto alla 
sostituzione delle piante, ormai morte, davanti al palazzo del Palagio. Si prosegue anche nell’implementazione della vocazione convegnistica della Gipsoteca, 
sede di mostre d’arte, convegni, presentazioni, e eventi culturali in genere.  
Museo Civico: attesa la ripresa dei lavori di ristrutturazione, ed in vista della sua apertura, si sono vagliate ipotesi di allestimento, che tengano conto del nuovo 
modello di museo come luogo di cultura attiva, capace di far interagire il visitatore non passivo ma soggetto protagonista degli stimoli di conoscenza che il 
museo offre. 
Teatro: ripresa della lirica, ed è in programma “Il Rigoletto” di Verdi come spettacolo di apertura della stagione. Al contempo, gli uffici stanno predisponendo il 
bando per l’affidamento della gestione e della stagione per il prossimo anno., con criteri selettivi sia qualitativi che economici, e soprattutto che consentano 
all’amministrazione la fruizione più massiccia  del teatro, per metterlo a disposizione delle scuole e delle associazioni presenti sul territorio. 
Biblioteca: cambiato l’orario di apertura, prevedendo il sabato mattina e tutti i pomeriggi feriali, così da consentire agli studenti la possibilità di accedervi. È in 
programma la informatizzazione della sede, con la creazione di punti di accesso a internet (e in tal senso si stanno cercando le risorse economiche).  
Si sta organizzando la riapertura – non più prorogabile - del museo paleontologico, in sede da definire.  
 

2. EVENTI e TURISMO 
• organizzato, in occasione del 70° anniversario della liberazione della città, la commemorazione dei caduti per rappresaglia del 4 e del 5 si settembre 1944;  
• Si è firmato un accordo di collaborazione con l’istituto agrario per gli eventi da quest’ultimo organizzati, attesa la loro elevata qualità. Si stanno realizzando 

eventi per la festa del medico di famiglia, l’adesione all’iniziativa del ministero “libriamoci”, la giornata della violenza contro le donne, l’uso consapevole del 
denaro, e svariati altri. 

• Evento festa dello SPORT 14 settembre 2014 
• E’ stato organizzato in settembre, nel Centro di Ricerca per il Vivaismo e Verde ornamentale (CRA-VIV) in via dei Fiori a Pescia, un incontro formativo dal 
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titolo “Come organizzare e gestire l’impresa agricola in tempi di crisi: tecniche e strumenti gestionali evoluti”. 
• presentazione in Regione Toscana del 37 palio Città di Pescia 
• Settima festa "Plein Air" a Collodi e Pescia: Collodi 27 - 28 Settembre 2014 
• spostare la sede dell’ufficio. Ciò è già previsto con la nuova collocazione in Piazza Mazzini, che si spera dovrebbe concludersi a mesi. A quel punto si 

provvederà alla riorganizzazione anche dal punto di vista del personale e degli orari, ad oggi non adeguati alle necessità.  
• Pescia deve entrare a far parte di circuiti turistici internazionali, preferibilmente quelli del cd. turismo slow; sono stati presi contatti per la redazione di un 

progetto globale che consenta la realizzazione di un modello di città spendibile all’estero, anche con la creazione di un brand commerciale identificativo 
di Pescia.  

• Al contempo sono in fase di realizzazione i progetti relativi alla informatizzazione dell’offerta turistica e culturale, sull’esempio della smart city che già ha 
dato ottimi risultati in diverse realtà.  

• È indispensabile che Collodi e Pinocchio vengano rivitalizzate e rilanciate; in quest’ottica è stato firmato un accordo di partenariato tra le amministrazioni di 
Pescia e di Viareggio, i due mercati dei fiori delle città e le fondazioni Carlo Collodi e del Carnevale di Viareggio (sono state già svolte manifestazioni in cui 
la collaborazione ha dato buoni frutti, ad es. il carnevale estivo, la festa del vino a Montecarlo, etc).  

• Si sono attivati i controlli sugli agriturismi e gli affitta camere abusivi, in ossequio alla legge e nella convinzione che l’offerta ricettiva della città debba 
uniformarsi a standard qualitativi che solo il rispetto della normativa garantisce. Si è avviato il progetto dell’albergo diffuso, con l’invio di un questionario agli 
utenti per valutare la disponibilità di adesione.  

• Si è ripresa la progettazione in ordine all’ecomuseo della montagna, così da dare un contributo allo sviluppo del turismo nelle Castella (anche sullo sviluppo 
della sentieristica).  

• È allo studio un progetto con Bassmart e Fondazione Carlo Collodi per uniformare la biglietteria e creare una card per la fruizione dei luoghi turistico culturali 
della città (anche con l’impiego di navette). Si è proseguito nei gemellaggi esistenti e si stanno organizzando nuovi legami (ad es. con una cittadina del 
Messico, attiva nella floricultura). 

• Pinocchio come testimonial per la regione Toscana ad Expo 2015 
 
3. SVILUPPO ECONOMICO 

• Si è migliorato l’arredo urbano con l’apposizione di fioriere.  
• Si stanno organizzando tutte le manifestazioni natalizie, da svolgersi nella varie zone della città ed uniformate a criteri di qualità e originalità.  
• Sono al vaglio possibili incentivi per incentivare l’apertura di nuove attività commerciali. 
• Progetto sul commercio tramite incentivi e semplificazione burocratica con una promozione integrata 
• Progetto Duomo con la riqualificazione dell’area su arredo urbano, asfaltatura porta fiorentina e iniziativi promozionali 
• Progetto Montagna 
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6 Interventi sulle scuole  

Avviare  gli interventi necessari  per l’immediato  ripristino  degli edifici e spazi scolastici a condizioni adeguate di utilizzo. Questo è un’azione necessaria che deve essere considerata nel 
contesto di un più diretto rapporto fra le istituzioni scolastiche e la vita di Pescia, anche per attivare percorsi congiunti sugli elementi identitari del nostro territorio (la storia e cultura di Pescia, le 
produzioni di eccellenza, Pinocchio). 

 
Cosa abbiamo fatto Dettagli 

1. PROGETTI A BILANCIO 
2014 ESEGUITI O IN 
ESECUZIONE: 

 

1. Progetti a bilancio 2014 eseguiti o in esecuzione: 
• Scuola Valchiusa 2 lotto messa a norma antisismica elementare e media 330.000 appaltati precedente amm.ne. - a conclusione 

• Scuola materna Valchiusa pensilina collegamento ingresso scuola piazzale e sistemazione giochi e giardino : (40.000) finanziamento 
Fondazione a Scuola, seguito progetto ed esecuzione da ns tecnici (cofinanziamento comune 22.000) - a conclusione 

• Scuola Simonetti adeguamento bagni handicap finanziamento Fondazione(25.000 di cui 13.000 comune) - a conclusione  
• Scuola Cardino adeguamento bagni e accesso principale handicap finanziamento Fondazione(48.000 di cui 18.000 comune) - a 

conclusione 
 

 

Adeguamenti Scuola Infanzia Valchiusa, 
adeguamenti esterni e intonaci  

€ 530.000,00 333.900 Regione LR 70  
196.100 Fondazione Cassa di 

Risparmio Pt e Pescia 

“Conquistato finanziamento” Progetto esecutivo da redigere 

Ampliamento con nuovo corpo della Scuola 
Infanzia Calamari  

€ 995.000,00 100% Regione In predisposizione progetto – da presentare a bando 

Polo scolastico secondaria inferiore e primaria 
Valchiusa completamento adeguamento 
antisismico e altri strutturali 

€ 000.000,00 100% Regione ? In predisposizione progetto – da presentare a bando 

Scuola Infanzia Pescia Morta ampliamento € 000.000,00 100% Regione ? In predisposizione progetto – da presentare a bando  
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7 Comune e Associazioni per il rilancio di una politica di solidarietà 
 
Ai vecchi e nuovi bisogni di categorie  deboli si devono  dare risposte di sistema. Appena eletto costituirò un gruppo di lavoro con la partecipazione delle strutture pubbliche, degli enti ed organismi privati, delle 
associazioni di volontariato, per definire in 100 giorni un piano che metta i bisogni  dei cittadini  più deboli, a partire dal disagio abitativo, con soluzioni nuove e pratiche, che sfruttino le potenzialità del nostro 
territorio. 
Cosa abbiamo fatto Dettagli 

 
1. WELFARE E SOCIALE 

 
2. CANTIERI SOCIALI 

 
3. RICHIESTA CONTRIBUTI 

PUBBLICI 
 

4. ELABORAZIONE 
PROGETTO 
“Pescia-Welfare e nuova 
cittadinanza 

 
1. WELFARE  E SOCIALE 
        PROGETTO CO-HOUSING:  riguarda il complesso immobiliare ex Camminone, nove villette a schiera al grezzo, che presenta caratteristiche 

idonee per progetti di: 
• co-housing sociale rivolti a diversamente abili – progetto Dopo di Noi; 
• progetto di prevenzione del disagio e solitudine rivolto alla popolazione anziana ed adulta autosufficiente; 
• progetto per la riduzione del disagio abitativo attraverso la costituzione di alloggi di coppie giovani con affitto concordato o calmierato 

 
2. CANTIERI SOCIALI 
         sono state incrementate le risorse da investire sui progetti di inclusione sociale ed è stato attuato un piano di lavoro in collaborazione con 

l'Assessore Della Felice e l'ufficio tecnico per la programmazione e lo svolgimento di attività di pulizia di tutto il territorio comunale incrementando il 
numero di cittadini con disagio coinvolti nel progetto. 

         SERVIZIO CIVILE: verranno inseriti tramite il progetto ECCO FATTO e il progetto ENEA OVEST 2 di ANCI 4 ragazzi che svolgeranno servizi di 
supporto e rafforzamento dei servizi offerti alla popolazione con speciale riguardo alle fasce disagiate. 

 
3. RICHIESTA CONTRIBUTI PUBBLICI: 
• FONDO UNRRA con il Comune di Pistoia è stato presentato a valere sul Fondo UNRRA presso il Ministero dell'Interno Dipartimento per le Libertà 

Civili e l'Immigrazione il progetto “Sistema Integrato di Accoglienza” che prevede interventi di accoglienza per cittadini in disagio sociale 
• PROGETTO INTEGRATO A SOSTEGNO DELLA CONCILIAZIONE DEI TEMPI DI VITA E TEMPI DI LAVORO “SPAZIO e TEMPO INSIEME”- 

presentato in partenariato con la Società della Salute e tutti gli undici comuni Valdinievole con richiesta di finanziamento sulla L.R. 16/2009. 
  

4. ELABORAZIONE PROGETTO “Pescia-Welfare e nuova cittadinanza”  
        da presentare alla Regione Toscana, il progetto intende favorire la crescita del grado di integrazione delle azioni territoriali dei servizi sociali intesi 

nelle loro diverse e molteplici accezioni, dei servizi della formazione e del lavoro, per realizzare percorsi personalizzati in risposta all’alta 
differenziazione dei bisogni, ma anche per facilitare il coordinamento tra i servizi stessi e le realtà del mondo produttivo con l’obiettivo di far fronte 
alla crescita delle domande di aiuto, ma anche di individuare nuove modalità di interazione tra persone e territorio nella costruzione dei progetti di 
inclusione sociale. 
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8 Sportello unico del cittadino.  
 
Intendo definire ed attivare uno sportello unico del cittadino per rendere più trasparente l’amministrazione comunale e più facile per i cittadini rapportarsi con la struttura pubblica I cittadini potranno rivolgersi allo 
Sportello per ottenere informazioni su tutti i procedimenti amministrativi che li riguardano, ma anche per presentare pratiche, domande ed istanze per tutte le loro esigenze  delle quali si oc- cupa  il Comune. Lo 
Sportello dialogherà poi con gli uffici che si occupano  dell’istruttoria, renden- do disponibili al cittadino le informazioni sullo stato della pratica che lo interessa. 
 
Cosa abbiamo fatto Dettagli 

 
1. NASCE “COMUNE DEI 

CITTADINI” 
2. LA GIUNTA HA 

APPROVATO LA 
COSTITUZIONE 
DELL’AREA UNICA DELLE 
ENTRATE 

 

 
1. NASCE “COMUNE DEI CITTADINI” 

Sulla base dei criteri della light organization, tutta la struttura è stata orientata verso i bisogni dell’utenza. Nasce, in sostanza, COMUNE DEI 
CITTADINI, un progetto che, entro il 2015, vedrà lo spostamento di tutti i principali front-office al piano terreno di Piazza Mazzini, di 
seguito all’attuale URP, al fine di facilitare l’accesso degli utenti ad uffici e servizi fondamentali, quali, oltre allo stesso URP, l’istruzione, il S.U.A.P., 
l’edilizia privata, le informazioni turistiche etc.. La Giunta, in proposito, ha impegnato la struttura tecnica a predisporre un progetto di massima di 
recupero dell’immobile. E’ questo il primo step di un cambiamento radicale, che tenderà a rimuovere gli attuali problemi di accessibilità, soprattutto 
per persone anziane e diversamente abili, ma in generale per tutti. L’idea portante è quella di snellire al massimo il modo di funzionare del comune 
(light organization, appunto), per semplificare la vita dei cittadini, trovando nello stesso contenitore una pluralità di servizi, possibilità e risposte. La 
struttura tecnica ha presentato nei tempi il progetto di riorganizzazione del front-office, ora all’analisi della Giunta Comunale e della dirigenza. 

2. LA GIUNTA HA APPROVATO LA COSTITUZIONE DELL’AREA UNICA DELLE ENTRATE 
E’ nata l’Area unica delle entrate comunali, dove confluiranno i tributi, le entrate del patrimonio e le entrate extratributarie. In questo modo le 
tasse, la mensa, lo scuolabus si pagheranno dentro la stessa struttura e lì si troveranno le necessarie informazioni ed ogni doverosa consulenza 
per il cittadino, evitando un’inutile moltiplicazione di interlocutori, code, luoghi in cui recarsi, anche per lo svolgimento di pratiche molto semplici. 
Particolare attenzione verrà dedicata alla lotta all’evasione fiscale, anche per ridurre ulteriormente la pressione fiscale sui pesciatini che 
pagano regolarmente le tasse e le imposte comunali.  
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9 Far ripartire la macchina comunale. 
Per rendere più snella ed efficace la struttura comunale intendo attivare: un nuovo sistema di programmazione e controllo incentrato sugli obiettivi concordati con i cittadini ed 
assegnati ai dirigenti e responsabili comunali; un nuovo sistema di valutazione del lavoro dei dipendenti comunali basato sul merito; un piano formativo condiviso con gli operatori 
comunali e adeguato agli obiettivi della nuova amministrazione; l’informatizzazione delle procedure e degli uffici; un nuovo modo di operare aperto ai cittadini e al confronto operativo 
con gli amministratori. 
Cosa abbiamo fatto Dettagli 

1. APPROVAZIONE DELLA 
NUOVA ORGANIZZAZIONE 
COMUNALE 

1. APPROVAZIONE DELLA NUOVA ORGANIZZAZIONE COMUNALE 
Con deliberazione di Giunta Comunale n. 237  del  16 settembre u.s.  è stata approvata la nuova organizzazione interna del Comune di Pescia.  
Il nuovo modello organizzativo va a rivoluzionare in profondità le modalità di funzionamento del Comune ed il rapporto con i cittadini.  
• Si eliminano le competenze anomale in capo ai dirigenti (ad es. il sociale gestito dal dirigente tecnico, o i lavori pubblici gestiti dalla ragioniera) e 

si riorganizzano i servizi secondo criteri di competenza e professionalità.  
• Nel rispetto dei profili e categorie professionali, dovrà essere garantita la massima flessibilità del personale. Essa è considerata un valore ed 

elemento di crescita professionale. Nell’utilizzo del personale devono essere garantite pari opportunità senza alcuna discriminazione di genere. 
• In ogni caso deve essere ricercata ogni soluzione organizzativa che favorisca l’accoglienza e la partecipazione dei cittadini, nell’ottica della 

semplificazione degli adempimenti secondo i principi della “light organization”.  

• Dovrà essere assicurata la valorizzazione delle risorse umane e della crescita professionale con il sistematico, costante aggiornamento e sviluppo 
delle competenze professionali. L’obiettivo dovrà essere perseguito con appositi piani di formazione professionale, da sviluppare avvalendosi 
anche di professionalità interne, in modo da conciliare le esigenze delle attività di formazione con il contenimento della spesa.  

• Partono le gestioni associate con gli altri comuni. Secondo i principi di economicità, efficienza, efficacia ed appropriatezza dell’attività 
amministrativa, il Comune tendenzialmente attua, su quante più materie possibili e sulla base delle intese raggiungibili, il criterio delle associazioni 
delle funzioni con altri Comuni. Primi banchi di prova saranno la gestione dei tributi, della centrale unica di committenza e del personale. 

• Vengono ridefiniti gli orari di servizio, di lavoro e di apertura al pubblico, armonizzandoli con le esigenze dell’utenza   
• Collaborazione con ANCITEL E’ partita, già da ottobre, una stretta collaborazione con Ancitel, che si porterà dietro l’interoperabilità di tutte le 

banche dati comunali dedicate, l’utilizzo del sistema Tosca, la riorganizzazione di tutto il sistema di lotta all’evasione, ferma restando la gestione del 
front-office con i cittadini da parte del Comune e non di ditte esterne. 

• Nasce DIGITAL PESCIA. A breve vi sarà un potenziamento rilevante (da 2 a 40 megabites) dell’accessibilità. Con RTRT sono già stati avviati 
passaggi ed incontri per trasformare le modalità operative del nostro Comune, secondo gli schemi del villaggio digitale. sarà possibile interloquire 
on-line con la pubblica amministrazione, semplificando i principali adempimenti da parte dei cittadini, a partire dal pagamento dei tributi. Sono 
peraltro stati definiti gli obiettivi per la struttura, per l’anno 2014, al fine di far partire concretamente DIGITAL PESCIA. 

• Nuovi accordi relativi alla contrattazione decentrata 2014 con i sindacati, lasciati in sospeso dalla precedente amministrazione, con grave disagio e 
penalizzazione per i dipendenti. Contestualmente si è dato il via all’iter per la definizione degli accordi 2014. 
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10 Gruppo di lavoro sulla difesa e lo sviluppo sostenibile del territorio 

Con l’apporto dei cittadini e delle loro associazioni, delle istituzioni pubbliche, dei tecnici e professionisti che operano sul nostro territorio, definire un programma di salvaguardia e riqualificazione del territorio, 
con la mappatura delle situazioni di maggior degrado e rischio ambientale, incentrato sul contenimento del consumo di suolo, sulla prioritaria riqualificazione del patrimonio residenziale, sulle politiche per 
il risparmio energetico negli uffici pubblici, sull’uso di fonti rinnovabili. 

 
Cosa abbiamo fatto Dettagli 
 
ATTIVITA’ DI RIQUALIFICAZIONE 
AMBIENTALE DIFESA DEL SUOLO 
ARREDO E DECORO URBANO 
ENERGIE RINNOVABILI POLITICHE 
PER LA MONTAGNA PROTEZIONE 
CIVILE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ATTIVITA’ DI RIQUALIFICAZIONE AMBIENTALE DIFESA DEL SUOLO ARREDO E DECORO URBANO ENERGIE RINNOVABILI POLITICHE 
PER LA MONTAGNA PROTEZIONE CIVILE 
• Progettazione e realizzazione di specifico servizio di Pulizia Straordinario della Città comprese Tutte le Frazioni del territorio 
• Realizzazione del progetto complessivo di riordino del servizio di raccolta dei RSU utile al contenimento della spesa e all’incremento della 

percentuale di raccolta differenziata. (Tenuto Conto delle prospettive indicate dal progetto di ATO) 
• Sostituzione di parte dei cassonetti: Miglioramento delle mini isole ecologiche: Raccolta Ingombranti area montana: Raccolta Olio Vegetale su 

tutto il Territorio 
• Censimento delle alberature poste su area Pubblica  per  individuazione  di  essenza  e stato di conservazione 
• Interventi di messa in sicurezza delle alberature e vegetazione infestante su suolo o in area Pubblica: Giardini pubblici Piazza Matteotti taglio per 

messa in sicurezza cedri del Libano 
• Vellano teatro comunale - pulizia totale dell’area con ripulitura delle pareti; 
• Taglio  piante  pericolanti  in  via  Nieri  e  via Petrarca; 
• Taglio e messa in sicurezza bagolari Scuola Elementare Simonetti; 
• Parco della Rimembranza e area a verde fronte Ufficio Informazioni a Collodi potatura alberature; 
• Taglio platano pericolante a Veneri, Rotatoria  “Esselunga”  potatura olivo secolare, Viale Garibaldi taglio per messa in sicurezza cedro del 

Libano; 
• Stadio Comunale dei Fiori taglio radicale n. 2 pioppi / potatura e abbattimento di n. 3 pini pericolanti; 
• Via Ammannati abbattuti pini e potate piante, Viale   di   Ricciano   intervento   potatura   e abbattimento cipressi. 
• Realizzazione degli elaborati contenenti la mappatura di tutto il verde Pubblico, compreso la calendarizzazione di tutti gli interventi di 

manutenzione e mantenimento occorrenti. 
• Realizzazione degli elaborati grafici contenenti   la   mappatura   del   servizio   di Raccolta RSU e manutenzione e cura del territorio,  completo  

delle  specifiche  aree assegnate ad ogni soggetto operante 
• Predisposizione elaborati e incarico per la realizzazione di apposito giardino tematico a Vellano, compreso protocollo d’intesa con Proloco per il 

successivo mantenimento  
• Predisposizione    protocollo    d’intesa    con Proloco e Associazioni Montane Per l’attivazione di specifica collaborazione operativa con il Nuovo 

Sportello ecco fatto 
• Predisposizione  e  avvio  procedura  per  la realizzazione dei lavori di adeguamento del giardino Pubblico antistante il Distretto Sanitario (Porta 

Fiorentina) da destinare a doppi utilizzo incluso il passeggio dei cani 
• Predisposizione  di apposita gara per l’affidamento del servizio di gestione, manutenzione e mantenimento di tutto il verde Pubblico. 

Mappatura, in collaborazione con il Consorzio di Bonifica Basso Valdarno dei canali idrici afferenti al reticolo idraulico di rilevanza pubblica e 
stipula di una convenzione per la loro manutenzione, comprendendo anche gli interventi per l'estensione e manutenzione del parco fluviale a 
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monte fino a Pietrabuona 
• Predisposizione e adozione di apposito Regolamento di Igiene Ambientale, compreso specifica disciplina per animali domestici e cani. 
• Realizzazione di apposito progetto contenente  la  rilevazione  dei  bisogni,  le opere occorrenti e le linee di finanziamento Pubblico utilizzabili, per 

il contenimento energetico degli edifici Pubblici Comunali 
• Predisposizione di apposita gara per l’affidamento del servizio di gestione, del Servizio di disinfestazione insetti (Imenotteri). 
• Predisposizione di apposita gara per l’affidamento  del  servizio  di  gestione,  del Servizio di disinfestazione e derattizzazione. 
• LAVORI DI RIDUZIONE E MESSA IN SICUREZZA  DEL  DISSESTO  IDROGEOLOGICO IN LOCALITÀ ZETA (AREA A PERICOLOSITÀ 

ELEVATA P.F.3 DEL P.A.I IMPORTO TOTALE €. 520.000,00 
• P.S.R.    2007-2013    -    REGOLAMENTO    CE 1698/2005 - MISURA 226 –ANNUALITÀ 2013 
- LAVORI DI ADEGUAMENTO FUNZIONALE E SISTEMAZIONE DI VIABILITA’ FORESTALE AI FINI DELLA VIGILANZA ANTINCENDIO 

BOSCHIVA IN LOC. CORSIGLIANO -  IMPORTO DEL PROGETTO €. 61.482,68 
• FONDO   REGIONALE   PER   LA   MONTAGNA 
• 2012 (DGRT n.935 del 29.10.2012) LAVORI DI RIDUZIONE   E   MESSA  IN  SICUREZZA  DEL DISSESTO IDROGEOLOGICO E 

SISTEMAZIONE DELLA VIABILITÀ DI COLLEGAMENTO ALLA RETE VIARIA FORESTALE IN LOCALITÀ COLLODI-CASTELLO – Importo del 
progetto €. 60.000,00 

• LAVORI DI MITIGAZIONE E MESSA IN SICUREZZA DEL TERRITORIO IN PROSSIMITÀ DI SAN   QUIRICO NEL BACINO   DEL   RIO   DI   
TORBOLA  -  IMPORTO   DEL PROGETTO €. 50.000,00 

• Progetto esecutivo per realizzare il recupero e sistemazione dell’asse viario Forestale Collodi Croce a Veglia e Via di S. Anna, compreso 
l’individuazione delle linee di finanziamento Pubblico disponibili e utilizzabili. 

• Rilevamento programmi già esistenti per la realizzazione della rete di banda larga e fibra ottica su tutto il territorio montano  
• Progetto  per  l’utilizzo  della  biomassa  di proprietà Comunale, da impiegare a servizio di appositi impianti da realizzare in alcune frazioni 

montane; compreso l’individuazione delle linee di finanziamento Pubblico disponibili e utilizzabili 
• Elaborazione di apposito studio e progettazione, per il recupero dei fabbricati abbandonati o disabitati, da mettere a disposizione delle 

giovani coppie o famiglie senzatetto  
• Studio e progettazione di apposito progetto operativo per la  tutela idraulica e idrogeologica del territorio montano attraverso il concorso delle 

aziende agricole 
• Studio  e  progettazione  degli  interventi  da attuare per il recupero dei beni monumentali ed architettonici, cura e conservazione delle tradizioni, 

mantenimento della sentieristica e viabilità medievale. Ricerca di eventuali apposite linee di finanziamento Pubblico 
• Studio  e  progettazione  degli  strumenti  di sostegno possibili, che il Comune possa mettere a disposizione delle imprese del territorio che 

attuano specifici investimenti di mantenimento o ampliamento aziendale 
• Studio e  progettazione  delle  linee  di sostegno che il Comune può mettere a disposizione di nuove Aziende che si insediano e producono sul 

Territorio Montano 
• Predisposizione della procedura occorrente all’individuazione di specifica area per la realizzazione del Polo di Protezione Civile e Sicurezza. 
• Revisione   del   regolamento   del   Gruppo Comunale dei Volontari di Protezione Civile 
• Predisposizione  delle  Procedure  Operative da adottare da parte del Gruppo Comunale di Volontari di Protezione Civile in caso di Emergenze 

che si possono presentare sul Territorio Comunale 
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11 Avviare la riqualificazione del centro storico.  
Pescia è bella! Ma perché questo torni ad essere visibile occorre attivare, da subito, interventi di arredo urbano ( che devono richiamare Pinocchio, i fiori e le altre nostre eccellenze), con iniziative 
culturali e nuove manifestazioni turistiche nel centro storico legate alle stesse eccellenze. E  poi includere nel piano delle opere gli interventi di riqualificazione della Piazza Mazzini, con una 
rinnovata attenzione alla città storica e con spazi adeguati  (in primis il sistema dei parcheggi) per una migliore fruibilità del centro, evitando limitazioni del traffico. 

Cosa abbiamo fatto Dettagli 
 
VEDI ALTRI PUNTI 
 

 
• Avviata la riqualificazione di Piazza del Grano 
• Installazione fioriere pensili balconi 
• Pulizia straordinaria del centro città 
• Ripristino ascensore museo 
• Nuovo impianto luce Comune e Torre 
• Realizzazione numerose iniziative di aggregazione e sviluppo della vita cittadina 
• Progetto di sviluppo Piazza Mazzini per interventi di circa un milione di euro (marciapiedi, illuminazione, passerella pedonale viale forti 

  
 

 
12 Rimettere a sistema i diversi fattori della floricoltura per sostenere la ripresa 
Intendo creare le condizioni  affinchè  l’istituto  agrario,  il centro sperimentale CRA-VIV,  la Mefit (l’azienda speciale del Comune di Pescia che gestisce il  servizio   di commercializzazione) ed il 
COMICENT,  le imprese private presenti sul territorio, Regione e Comune cooperino assieme per il rilancio   della floricoltura. L’obiettivo è quello di rivitalizzare la produzione, sostenendo i floricoltori per 
migliorare varietà e qualità dei loro prodotti, e la loro commercializzazione 
Cosa abbiamo fatto Dettagli 

 
1. RILANCIO 

FLORICOLTURA 
2. DA VISIONARE GLI 

ALTRI PUNTI 
PROGRAMMATICI 

1. RILANCIO FLORICOLTURA 
• Presentato a Expo Rurale 2014 stand Mefit/Pinocchio 
• Mefit e aziende locali a Fiera di Padova FlorMart, salone internazionale del florovivaismo 
• Definito con Regione Toscana il ruolo di testimonial del Made in Tuscany per Pinocchio a EXPO 2015 
• In  settembre abbiamo partecipato alla quarta edizione di Expo Rurale. Un’ottima opportunità per mettere in mostra le proprie eccellenze in 

campo rurale frutto del lavoro e dell’impegno di numerose aziende agricole attive sul territorio pesciatino insieme all’associazione CO.RI.PRO. 
Tra le dieci filiere rappresentate durante la manifestazione, il Consorzio è stato presentato nel Padiglione dell’Olivicoltura proponendo le 
peculiarità del vivaismo olivicolo e le particolari varietà toscane garantite. Il Consorzio, inoltre, ha curato una serie di laboratori in collaborazione 
con l’Associazione Strada dell’olio dei Borghi e dei Castelli della Valdinievole. 

• Banca della Terra e Orti 
• Tavolo coordinamento con le associazioni di categoria 
• Piano Rurale 
• Progetto di definizione del Mercato e futuro Mefit 
• Valutazione partecipazione fiera Essen 
• Accordo con Viareggio e altri partner per promozione floricola 
• Supporto aziende agricole per investimenti su nuovi mercati esteri (vedi Coripro nel mercato cinese) 
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13 Attivare un percorso per il Rilancio dell’Ospedale e soluzione parcheggi 
 
Con  i Comuni della Valdinievole e la Regione intendo avviare un percorso affinché sia stipulato un accordo che valorizzi  l’Ospedale  di Pescia: mantenere  la migliore funzionalità dei reparti che già 
costituiscono  eccellenze;  adeguare quella dei servizi di maggior utilità per la Valdinievole; avviare nuovi modelli di attività nell’area della salute e del benessere contribuendo anche a migliorare 
l’interazione tra le strutture sanitarie del territorio. Ed in questo contesto occorre garantire la migliore fruibilità dell’Ospedale e del sistema dei parcheggi, perché lo stesso sia (o torni ad essere) parte 
integrante  della città, anche rivisitando inadeguate previsioni contrattuali stipulate dalla vecchia amministrazione. 
 
Cosa abbiamo fatto Dettagli 
 
1. ATTIVAZIONE DEL PIANO 

DI INVESTIMENTI 
 

 
1. ATTIVAZIONE DEL PIANO DI INVESTIMENTI 
• Si è avviato un intenso lavoro di contatti preliminari con la Regione e i soggetti interessati del territorio per mantenere la migliore 

funzionalità dei reparti che già costituiscono eccellenze, adeguare quella dei servizi di maggior utilità per la Valdinievole;  
 

• Avviati nuovi modelli di attività nell’area della salute e del benessere contribuendo anche a migliorare l’interazione tra le strutture sanitarie 
del territorio. Ed in questo contesto occorre garantire la migliore fruibilità dell’Ospedale e del sistema dei parcheggi, perché lo stesso sia (o 
torni ad essere) parte integrante della città, anche rivisitando inadeguate previsioni contrattuali stipulate dalla vecchia amministrazione 
 

• Operativa la nuova radiologia del presidio ospedaliero di Pescia: più qualità, maggiore sicurezza ed un percorso assistenziale in emergenza 
ed urgenza più rapido e migliore rispetto al passato, sono i vantaggi immediatamente percepibili con l’apertura della nuova radiologia 
dell’ospedale SS Cosma e Damiano  
 

• Potenziamento del pronto soccorso 
 

• Progetto per la riduzione delle liste d’attesa, al rafforzamento del personale e della strumentazione 
 

• Lavori sui reparti di ostetricia e ginecologia. 
 

• Attivazione sistema TRIAGE 
 

• Valutazione progetto zona ZTL vicino ospedale 
 

 


